

67^{me} ASSEMBLEE GENERALE DU FC LONAY **26 JUIN 2024**

Mesdames, Messieurs, Chers Membres, Chers Amis,

Je vous souhaite la bienvenue ce soir au café-restaurant En Faclay, où j'ai le plaisir d'ouvrir la 67^{me} assemblée générale de notre club.

Celle-ci a été convoquée, conformément aux statuts par voie de presse, sur nos divers canaux de communication (site internet et réseaux sociaux). Cela, 10 jours au moins avant sa tenue.

Elle est ainsi correctement constituée et peut délibérer ce soir.
L'ordre du jour que vous trouvez sur les tables est statutaire.

En premier lieu, je souhaiterais excuser plusieurs personnes, qui ne pouvaient pas être présentes ce soir :

- Benjamin Rothenbacher
- Massimo Di Biase
- Vincent Antonioli
- Mattéo Antonioli
- Denise Sommer
- Pierre Sommer
- Roméo Stella
- Jeff Dubail

Une minute de silence pour Marianne Durand et Claude Vergère.

1. Approbation du procès verbal de la dernière Assemblée générale

Le procès-verbal de la dernière AG est publié sur notre site internet et également disponible si quelqu'un souhaite que nous en donnions lecture ?
Y a-t-il des remarques ou des questions par rapport à ce PV ? /

Si ce n'est pas le cas, je vous propose de l'accepter en levant la main ?
Accepté à l'unanimité.

Avis contraire ? /

Abstention ? /

Approuvé par l'Assemblée

2. Rapport de gestion du comité

Rapport de gestion du comité du Président du Club

Cette saison 2023-2024 a été riche en rebondissement et les défis pour notre club ont été nombreux :

- *Gestion du café-restaurant (nous y reviendrons plus tard)*
- *Organisation de nombreuses manifestations*
- *Mutation au sein de notre comité*
- *Réorganisation de la structure sportive pour nos équipes d'actifs.*

Le travail à effectuer par notre comité a été très important mais je crois pouvoir dire que nous avons réussi notre mission.

Sur le plan sportif, notre équipe fanion a réussi à se maintenir pour sa troisième saison consécutive en 2^{ème} ligue et termine le championnat à la 10^{ème} place sur 14. Après un premier tour difficile, des changements dans notre organisation sportive étaient nécessaires.

Je souhaite donc féliciter et remercier les personnes suivantes pour l'excellent travail réalisé durant ce second tour :

- *Laurent Herzog, directeur technique*
- *Benito Le Rose, entraîneur principal*
- *Robin Mundler et Stéphane Gremay, entraîneurs assistants.*

La Deux a continué sa progression, elle échoue à seulement 2 points des finales de promotion. Leur 4^{ème} place représente tout de même un excellent résultat et gageons que la saison prochaine, elle pourra remettre l'ouvrage sur le métier et atteindre ses objectifs de finales.

Les juniors ont pris beaucoup de plaisir aux côtés de nos coaches et éducateurs, j'en veux pour preuve les excellents résultats réalisés cette saison. Mention spéciale à nos juniors F qui ont brillés lors du dernier tournoi Graines de Foot.

Je profite de l'occasion pour remercier l'excellent travail effectué par nos responsables des juniors, Christian et Robin ainsi que David Ashtamkar responsable technique des juniors et tous les entraîneurs tout au long de la saison.

Les membres du comité se sont réunis à 15 reprises pour assurer le bon fonctionnement du club et mettre sur pied une multitude de manifestations et activités pour nos juniors, nos membres et nos sponsors.

Ainsi, nous avons ainsi pu organiser, un tournoi de pétanque, une soirée des sponsors, un tournoi en salle, deux repas de soutien, la soirée de fin d'année et deux matchs aux cartes.

Cette saison a aussi été l'occasion d'investir dans plusieurs outils importants :

- *Achat d'une caméra Véo pour filmer et analyser nos matchs*
- *Mise en place de la plateforme SportEasy pour l'ensemble du club*
- *Remplacement des bâches publicitaires par des panneaux en dur*
- *Renouvellement des équipements et gestion de ces derniers directement sur place*

Enfin, pour dynamiser, le café-restaurant nous avons fait la promotion de la carte de fidélité et je suis ravi de constater que la fréquentation de la buvette était en hausse. Plus d'un tiers des transactions au restaurant sont effectuées au moyen de cette carte qui offre des rabais intéressants à nos membres.

Pour la saison prochaine, nous aurons ainsi le plaisir d'accueillir 18 équipes et une école de foot qui se partageront nos terrains.

- *Deux équipes d'actifs, en 2^{ème} et 4^{ème} ligue*
- *Une équipe de seniors 30+*
- *Une équipe de seniors 40+ en collaboration avec le FC Echichens*

Pour Foot Région Morges,

- *Une équipe de juniors A inter*
- *Une équipe de juniors C inter*
- *Une équipe de juniors C promotion*
- *Une équipe féminine*

Ainsi que sous les couleurs de notre club,

- *2 équipes de juniors D à 9*
- *4 équipes de juniors E*
- *4 équipes de juniors F*
- *L'école de foot (juniors G)*

J'aimerais remercier les bénévoles du comité, ainsi que tous ceux qui ont œuvré pour que la saison, soit un succès.

J'aimerais également remercier toutes les personnes qui soutiennent le club à commencer par la confrérie, mais aussi la Commune ainsi que nos sponsors et nos entraîneurs et les parents qui suivent activement leurs enfants notamment pour les transports.

Sans oublier bien-sûr Michel Fossati pour les marquages du terrain, ainsi que Stéphane Grema pour l'entretien des infrastructures.

A titre personnel, je vous remercie toutes et tous très sincèrement de votre confiance.

Le comité vous souhaite un bel été, de bonnes vacances et se réjouit de vous retrouver dès le mois d'août.

*Pour le FC Lonay
Vincent Rosselet, Président*

3. Rapport du caissier et de la commission de gestion

Je cède la parole à Raffaele Gargiulo qui va lire le rapport du caissier, qui est absent.

Rapport du caissier pour l'Assemblée générale 2024

Mesdames, Messieurs,

La saison 2023-2024 a été une saison régulière en termes d'activités de football. L'exercice s'est terminé avec une perte de CHF 3'869.12, comparativement à une perte de CHF 4'263.89 l'année précédente.

Le total de nos revenus s'élevait à CHF 479'204.34, comparé à CHF 433'923.97 en 2022, soit une augmentation de 10.4%. Cette augmentation est principalement attribuable au sponsoring et aux recettes du café-restaurant. Pour rappel, notre budget était de CHF 450'000.-. En revanche, les dépenses se sont élevées à CHF 483'073.46, comparativement à CHF 438'187.86 en 2022, soit une augmentation de 10.2%.

Pour couvrir toutes ces dépenses, le comité a accompli un travail remarquable en trouvant des solutions pour augmenter nos revenus : notamment la recherche de nouveaux sponsors et l'organisation de nombreuses manifestations.

- *Le tournoi de pétanque en août*
- *Le repas de soutien chasse en octobre*
- *Le repas de fin d'année en novembre*
- *Le tournoi en salle en janvier*
- *Le repas de soutien classique en mai*
- *2 matchs aux cartes en automne et au printemps*

Les défis considérables qui nous attendent dans les années à venir ne nous permettent pas de diminuer nos efforts pour assurer la pérennité de notre club.

L'objectif pour la prochaine saison est de maintenir cette dynamique positive et de continuer à développer notre club tout en respectant toujours nos valeurs.

Le budget de la saison prochaine est prévu à la baisse et l'objectif est de trouver une solution à long terme pour la gestion du café-restaurant. Le FC Lonay va se concentrer sur ses activités de football afin d'améliorer les revenus des cotisations et du sponsoring. Il est également nécessaire de garder un bon contrôle sur les coûts.

Comme vous le verrez dans le bilan, le fonds Covid & Infrastructures a été utilisé cette saison. Il a été dissous pour couvrir les investissements et les coûts d'exploitation. Le total du bilan au 31.05.2024 est de CHF 142'559.93 comparé à 129'734.80 au 31.05.2023.

En conclusion, je tiens à remercier mes collègues du comité pour leur engagement tout au long de la saison, et en particulier Catherine pour sa très bonne gestion du café-restaurant jusqu'à mi-avril et notre président pour son soutien.

Malheureusement, pour des raisons privées, j'ai fait part au président et au comité de mon intention de démissionner. Croyez-moi, c'est avec une grande tristesse. Nos routes divergent, mais je suis persuadé que ce n'est qu'un simple au revoir et je continuerai à soutenir le club de mon village.

Je reste bien sûr à votre disposition pour toute question et je vous remercie de votre attention.

*Massimo Di Biase
Caissier*

Avez-vous des questions ?

Question - M. Jean-Pierre Zutter : A quoi correspond les passifs transitoires ?

Réponse – Vincent Rosselet : Il s'agit pour la grande partie des décomptes du café-restaurant à régler auprès d'Alain Kallenbach,

Pour le rapport des vérificateurs des comptes, je donne la parole à Michel Fossati.

*Michel Fossati a vérifié les comptes et ils reflètent fidèlement les comptes du club.
Bravo pour la gestion des pièces et le travail effectué.*

Je vous propose d'accepter formellement les comptes tels que présentés et d'en donner décharge au comité et à son caissier, en levant la main ?

Avis contraire ? /
Abstention ? /
Accepté à l'unanimité

Merci à tous. Merci à Massimo pour la tenue des comptes.

4. Rapports des présidents des sous-sections, des commissions spéciales et des entraîneurs

Je donne la parole à Christian Carrard qui peut certainement nous dire quelques mots sur la structure et les enjeux qui sont les nôtres pour la saison 2024-2025.

Rapport du responsable des juniors – Christian Carrard

Beaucoup de succès avec les juniors. Nous avons à cœur de soigner la qualité et remercions jamais assez les entraîneurs qui encadrent les enfants. Constaté qu'il y a de 2'000 heures de travail (sur le terrain).

*Cela signifie que pour les 5 équipes juniors E, il y a 7 entraîneurs/assistants.
Coût d'un entraînement est de CHF 2.16 par enfant.*

Des remerciements tous particuliers à Guy Stotzer pour l'équipe féminine, ainsi qu'à Robin Mundler et Cédric Mundler de s'être occupés pendant quelques années de la D1 et des tous les juniors D.

Manifestation du tournoi des familles. Moment convivial de 100 personnes qui viennent alors que peu d'inscrit. Jouer au foot en s'amusant en famille. Très bonne façon de terminer la saison et qui défend les valeurs du club.

*Christian Carrard
Vice-président et Responsable des juniors*

Rapport du responsable de l'école de foot – David Ashtamkar

Important de dire que j'ai le soutien de Christian Carrard, qui fait un travail énorme avec aussi une sacrée équipe de coaches. Un suivi de qualité qui permet que les enfants puissent évoluer aussi hors du club. Nous avons tout pour attaquer la saison prochaine dans de bonnes conditions.

David Ashtamkar, responsable de l'école de foot (G-F-E).

Je cède la parole à Laurent Herzog, directeur technique des actifs.

Rapport du directeur technique des actifs

Déroulement saison écoulée -> 2^{ème} tour / entrée en fonction

UNE

Staff remodelé / intégration de 8 nouveaux joueurs

Objectifs: se maintenir en 2L / retrouver du plaisir -> objectifs atteints

2 jeunes de FRM intégrés pour 1 entraînement hebdomadaire

Constat :

- *bon boulot du staff -> entraînements, analyses et accompagnement de qualité / Benito / Robin et Stéphane -> **super ambiance** (activité extra foot -> club)*
- *1 (2) départ -> victime de notre succès / stabilité / apports de qualité*
- *Contingent un peu court (entraînements et limite parfois match)*

Objectifs saison prochaine :

- *partie supérieure du classement / franchir un palier*
- *doubler les postes (avec de la qualité) -> 25 joueurs*
- *intégration des jeunes de FRM*

DEUX

Objectifs : positionné en embuscade à la fin du 1er tour, JOUER SA CARTE A FOND sans pression pour atteindre une des deux premières places, synonyme de finale

Constat: bon travail du staff (Benoît et Raffaele)

- *présence aux entraînements / ambiance (voyage d'équipe)*
- *en progression sportivement (force équipe technique / variations dans le jeu)*
- *pas loin des 2 premières places*
- *places manquées sur les matchs à domicile et surtout sur le 1er tour (préparation)*

Objectifs saison prochaine :

- *places 1 ou 2 / franchir un palier (à moyen, court terme 3L)*
- *doubler les postes (avec de la qualité) -> 25 joueurs*
- *intégration des jeunes de FRM*
- *optimiser les synergies avec la UNE (25 joueurs) en conservant l'identité, le noyau de joueurs de la DEUX*

Recrutement :

Arrêt ou pause dans sa carrière d'entraîneur de Raffaele (assistant) -> reste au club et poursuit/ développe son activité au niveau du comité 🤝🤝

- Cédric Mundler et Luca Longchamp (assistants) / Bienvenue 🤝🤝

TROIS

Projet d'une trois... Equipe « plaisir » 5L -> 4L

Sondage... Un peu juste (timing, joueurs, entraîneur)

Possibilité de se lancer au 2ème tour...

Report relativement sage -> monter en compétence au niveau de la UNE et de la DEUX -> optimiser les synergies -> anticiper, éviter, gérer les problématiques

Laurent Herzog

Directeur technique des actifs

Je cède maintenant la parole à Benito Le Rose, entraîneur de la Une

Rapport de l'entraîneur de la Une

C'est tout bon ! Je rejoins ce que Monsieur Laurent Herzog a dit.

*Benito Le Rose
Entraîneur de la Une*

Je cède maintenant la parole à Benoit Marti, entraîneur de la Deux

Rapport de l'entraîneur de la Deux

Merci de me refaire confiance et pour toutes ses années de collaboration. Regrette Raffaele, mais c'est raisonnable de sa part de ne pas avoir plusieurs rôles. Je me réjouis de travailler avec mes nouveaux assistants. Chaque année la promotion nous passe sous le nez, mais je suis certain que nous apprenons de nos erreurs et que nous allons y arriver.

*Benoît Marti
Entraîneur de la Deux*

Rapport de Vincent Rosselet pour les Seniors

*Quelques mots sur les seniors :
Félicitations à nos seniors +30 qui devraient être promu dans la plus haute catégorie en Seniors Champion grâce à leur 3^{ème} place (les 2 premiers montent mais le 2^{ème} ne souhaite pas être promu ce qui offre la promotion à Lonay.*

Pour les seniors +40, c'est avant tout le plaisir de jouer et de se rassembler qui prédominent. Beaucoup de parents de juniors, gros contingent mais pas mal de blessés.

*Vincent Rosselet
Président*

5. Élection des membres du comité central

J'aimerais tout d'abord remercier l'ensemble du comité pour son engagement.

Comme mentionné dans mon rapport, cette saison 2023-2024 est marquée par de nombreuses mutations au sein de notre comité.

Ainsi les personnes suivantes ont pris la décision de démissionner du comité au terme de cette saison :

- Catherine Pittet
- Johan Bucher
- Massimo Di Biase
- Stéphane Gremay

Je tiens particulièrement à les remercier pour leur engagement et toutes ces années au sein du comité.

Afin de les remplacer, j'ai le plaisir de vous proposer d'élire au sein du comité les 3 personnes suivantes :

- Valérie Hadjeres
- Marco Vessella
- Cédric Mundler

Ces 3 personnes viendront ainsi compléter les 7 autres membres de notre comité que souhaitent poursuivre l'aventure.

Je vous propose maintenant formellement d'élire en bloc les membres du comité suivant :

Delphine Mivelaz
Valérie Hadjeres
Alain Kallenbach
Benjamin Rothenbacher
Marco Vessella
Raffaele Gargiulo
Cédric Mundler
Robin Mundler
Christian Carrard
Vincent Rosselet

Avis contraire ? /
Abstention ? /

Comité élu à l'unanimité en bloc par l'Assemblée

Merci à tous.

6. Élection du président du comité central

Pour ma part, durant cette seconde année de Présidence j'ai pris énormément de plaisir. Je vous propose donc volontiers de poursuivre l'aventure à la Présidence du FC Lonay et vous invite à voter.

Avis contraire ? /
Abstention ? /

Président élu à l'unanimité par l'Assemblée

Je vous remercie toutes et tous pour la confiance accordée.

Le comité pour la saison 2023-2024 est donc composé de 10 membres avec :

Vincent Rosselet, président
Christian Carrard, vice-président et responsable des juniors
Delphine Mivelaz, secrétaire
Valérie Hadjeres, responsable des finances
Cédric Mundler, responsable sponsoring
Robin Mundler, responsable communication
Benjamin Rothenbacher, responsable manifestations
Marco Vessella, responsable manifestations
Raffaele Gargiulo, responsable manifestations
Alain Kallenbach, membre

7. Désignation des commissions spéciales

En complément à notre comité central, j'aimerais également vous informer des rôles des personnes suivantes qui ne font pas partie du comité central mais ont un rôle important dans le club.

- Marco Castellani, responsable des arbitres
- Michel Fossati, responsable fair-play
- Stéphane Gremay, responsable matériel et délégué Foot Région Morges
- David Ashtamkar, directeur technique des juniors
- Laurent Herzog, directeur technique des actifs

Je tiens à les remercier pour leur engagement et leur collaboration avec notre comité

8. Élection des membres de la commission de gestion

André Seixas, rapporteur, quitte la commission.

David Ashtamkar devient rapporteur, alors que Michel Fossati devient membre de la commission pour le prochain exercice.

Nous devons donc élire un membre suppléant.

Élection de Jean-Pierre Zutter comme suppléant par l'Assemblée.

Les trois à nommer

Rapporteur

David Ashtamkar

Membre

Michel Fossati

Suppléant

Jean-Pierre Zutter

9. Fixation des cotisations

Notre club est solide et bien structuré, cependant si nous voulons maintenir cette structure en place et équilibrer un budget en hausse constante face à l'augmentation des charges, il est venu temps d'adapter les cotisations de nos membres en conséquence.

Une réflexion globale a été menée avec nos voisins des clubs d'Echandens, d'Echichens, de Saint-Sulpice, de Tolochenaz ainsi qu'avec le groupement Foot Région Morges.

Une harmonisation sur les cotisations a été convenue entre les 5 clubs et Foot Région Morges.

Nous vous proposons ainsi de relever le montant des cotisations comme suit :

CHF 350.00 pour les actifs, les seniors et pour les juniors D (au lieu de CHF 300.00)

CHF 300.00 pour les juniors E (au lieu de CHF 200.00)

CHF 220.00 pour les juniors F (au lieu de CHF 150.00)

CHF 150.00 pour l'Ecole de foot (au lieu de CHF 100.00)

Christian Carrard rajoute : Il y a de la demande pour les juniors. Juniors E 2 à 3 fois par semaine. Juniors F deux fois par semaine. Juniors G une fois par semaine. Les augmentations se justifient largement.

Question de Benoît Marti : Maintien des cartes du club ?

Réponse par Vincent Rosselet : Les cartes du club qui sont déjà en possession des membres peuvent être rechargées à leur bon vouloir et ne seront pas facturées obligatoirement chaque année.

Les nouveaux membres, recevront eux une nouvelle carte pré-chargée une fois leur cotisation réglée.

Je vous propose d'accepter cette proposition en levant la main ?

Avis contraire : /

Accepté à la majorité

10. Modification des statuts

Le comité s'est penché cette saison sur la réactualisation des statuts du club, qui ne correspondent plus vraiment à la réalité du fonctionnement de notre association. Dans l'ordre du jour, nous avons soumis en annexe la proposition de modification des statuts (visible sur notre site internet, depuis une dizaine de jours).

Christian Carrard rapporte les modifications à l'Assemblée.

Certains amendements sont demandés par l'Assemblée.

Discussion autour de la question qui est Membre de la société sont : Ajouter les membres de la Confrérie et « employés » du club.

Enlevé « les membres du Comité de la Confrérie » et remplacer par « les membres de la Confrérie » et rajouter toute personne qui a une responsabilité au sein du club ont le droit de vote.

Corriger les autres articles avec l'Assemblée présente.

Y a-t-il des commentaires ou des remarques au sujet de la proposition de modification de ces derniers ?

Je vous propose dès lors de procéder au vote.

Avis contraire ? /

Abstention ? /

Proposition validée à l'unanimité par l'Assemblée avec les modifications discutées lors de l'Assemblée.

11. Divers et propositions individuelles :

Vincent Rosselet, informe que le comité du FC Lonay a trouvé un nouvel exerçant pour la reprise du café-restaurant dès le 2 août 2024 et a le plaisir de présenter

Madame Schanase Zaezai et Monsieur Samir Khribech.

Ces derniers nous ont préparé l'apéritif dînatoire qui suivra l'Assemblée et nous leur souhaitons la bienvenue au club.

Aucune proposition individuelle n'a été formulée auprès du comité.

Je passe toutefois la parole à Yves Furer, représentant des autorités communales.

Discours de Monsieur Yves Furer, syndic

Grand plaisir de pouvoir transmettre les salutations des autorités de Lonay à cette Assemblée. Heureux des efforts que fait tous les membres pour le club et aussi pour les heures de travail des entraîneurs. Nous désirons que vous puissiez maintenir les heures de jeux sur les terrains. Respectivement maintenir les horaires et ne pas exagérer pour la troisième mi-temps. L'engagement oral des anciennes Municipalités avec les voisins concernant le bruit le soir oblige la Municipalité à faire respecter les horaires de la convention d'exploitation. La Police du commerce qui rappelle la chose pour les heures de fermeture. Il faut absolument apaiser les tensions avec le voisinage. Il adhère à l'ambition d'intégrer les jeunes dans les équipes et ne pas prendre des joueurs d'ailleurs et nous félicitent pour tout le travail effectué.

Quelqu'un souhaite-t-il prendre la parole ? /

Merci !

12. Agenda Manifestations :

Je vous informe des dates des prochaines manifestations du club.

- Samedi 24 août 2024 : Tournoi de pétanque.
- Jeudi 10 octobre 2024 : Repas de soutien « chasse ».
- Samedi 30 novembre 2024 : Repas de fin d'année.
- Samedi 18, dimanche 19 janvier 2025, Tournois en salle
- Samedi 25, dimanche 26 janvier 2025 : Tournois en salle
- Apéritif de la nouvelle année, le samedi 18 dès 11h00.
- Vendredi 16 mai 2025 : Repas de soutien

PV établi à Lonay, le 26.06.2024
par Delphine Mivelaz, secrétaire du FC Lonay


Delphine Mivelaz
Secrétaire


Vincent Rosselet
Président